



Crayolazo



Ulises Domingo fue de los madrugones que fue a votar, esperó desde las 5:30 a.m. en Orotina. CARLOS HERNÁNDEZ



Unas dos horas debían esperar las personas para que ayer mismo el TSE les diera la cédula. JAVIER CHAVES



La jornada cívica fue ejemplar, no hubo incidentes graves. REBECA ARIAS

Tribunal resolvió a tiempo los reclamos que se presentaron

El calor más grande lo puso la gente

◆ **SHIRLEY SANDÍ Y ALEJANDRA HERRERA**
redaccion@lateja.co.cr

Ulises Domingo Pérez es un orotinense que trabaja como guarda privado y ayer tenía que relevar a un compañero a primera hora.

Fue por eso que se paró junto al portón de la escuela Primo Vargas desde las 5:30 a.m. para agarrar un buen campo y votar temprano.

Ulises fue uno de los pocos ti-

cos que madrugaron durante la fiesta electoral de este domingo.

Aunque en algunas partes no hizo tanto sol como pronosticó el Meteorológico, el ambiente de las votaciones comenzó a calentarse en la tarde.

A las 8 de la mañana el Tribunal Supremo de Elecciones (TSE), dio a conocer que las 6.617 mesas estaban abiertas.

"Se reportaron problemas en 10 mesas electorales asociadas a la ausencia de miembros para éstas, se lograron abrir con fiscales, y a

las 7 a.m. registramos todas las juntas electorales", detalló Héctor Fernández, del TSE.

Agregó que durante la mañana se supo de tres casos donde los miembros de junta entregaron doble papeleta presidencial.

Sin embargo, el error se corrigió porque en uno el votante lo reportó y en las otras dos los miembros de mesa se dieron cuenta.

A las 3:30 p.m. en el TSE había una gran fila de gente que pretendía sacar la cédula. El Tribunal intentó entregarlas conforme iban

llegando.

Desde el jueves están en el país unos 200 observadores internacionales que fueron distribuidos en diferentes urnas para vigilar que todo se hiciera con transparencia.

Cada uno en lo suyo. Ordeñando vacas, entre oraciones y con convivios con la prensa se inició la jornada de los candidatos Ottón Solís, Otto Guevara y Laura Chinchilla.

A eso de las 10 a.m., ya los tres candidatos mayoritarios habían

votado.

El primero en hacerlo fue Solís, a las 7:10 a.m., en la escuela Pedro Pérez. Otto Guevara lo hizo en el colegio Julio Fonseca, en La Uruca a las 9 a.m.

La candidata liberacionista Laura Chinchilla votó en la escuela Joaquín García Monge, en Desamparados, a las 10:15 a.m.

Luis Fishman hizo su marca a las 1 p.m. en la escuela Carlos Sanabria, en Pavas. Allí mismo, pero a las 11 de la mañana, había votado el presidente Óscar Arias.